



Der Gemeinderat, die Primarschulpflege und die
Gemeindeverwaltung Steinmaur nehmen Abschied von

Ernst Funk

1928 – 2023

Ernst Funk war in den Jahren 1978 – 1986 ein sehr geschätzter Gemeindepräsident. In seiner Tätigkeit, auch als Schulpflegepräsident, setzte er sich mit grossem Engagement für die Interessen und Bedürfnisse der Einwohnerinnen und Einwohner ein.

Wir werden sein frohes Wesen, seine unermüdlichen Leistungen und sein Engagement in unvergesslicher Erinnerung behalten. Seinen Angehörigen sprechen wir unser tiefes Beileid aus.

Gemeinderat und
Primarschulpflege Steinmaur
Gemeindeverwaltung Steinmaur